

COMMUNICATION / START-UP : NFC prévoit une levée de fonds d'ici à la fin de l'année

La start-up [NFC-INTERACTIVE](http://www.nfc-interactive.fr) (siège à Bordeaux/33), qui développe des supports de communication innovants pour le secteur de la culture, prévoit une levée de fonds de 2 M€ d'ici à la fin de l'année. Ils permettront à la start-up de recruter 5 personnes d'ici à la fin de l'année, 20 en 2016, et 5 en 2017 et ainsi attaquer le développement à l'international au Canada, aux Etats-Unis, en Espagne, en Finlande et à Hong Kong. www.nfc-interactive.fr